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～ 体育祭の結果 ～ 
  体育祭の結果発表です！どのクラスの生徒も良く頑張りました！ 

1 組 203点 2 組 202点 3 組 225点 

～ 体育祭を終えて ～ 
保健体育科  桑江 貞信 

6 月 24日に行われた体育祭では、１年生も２・３年生の背中を追い、先輩たちに負けない活躍を

魅せてくれました。本番での成果もさることながら、それ以上に、体育祭に向けての取り組みの中で

得られた経験が大切です。そして、その経験を、これから先どのように活用していくかかがポイント

になります。体育祭を「終着点」とするのではなく、「通過点」として、今後も進化し続けてほしい

と思います。また、体育祭にお越しくださった保護者の皆様、子どもたちへの温かなご声援、誠にあ

りがとうございました。今後とも、学校の教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。 

～ 体育祭 作文 ～ 

体育祭の作文を一部抜粋して掲載します。 

協力して作り上げた体育祭 

１年３組 春日 優唯 

 中学校初めての体育祭の日だ。この体育祭はクラス旗作りから始まっていた。 

 私は少ししか手伝えなかったけど、「やりたい」と言っていた人たちはほぼ毎日残ってクラス

のために作業を進めてくれた。そして完成したのが今にも動きそうな波をイメージした旗だっ

た。「どっこいしょ」という言葉も書いてあって、三組のやる気が伝わった。旗が完成したころ

には次々と練習が始まっていった。（中略） 

 みんなでご飯を食べた後はダンスがあった。ダンスは楽しく踊ることができた。次はイカダ

だ。イカダは、あまり順調にいかず、二位という結果になってしまった。最後はリレーだ。最

初は、３位のことが多かったが、最後は２位でゴールしたが、本番がミスが２つあり３位にな

ってしまった。悔しいことがいっぱいあったが、最後は学年で優勝できてよかったです。今回

うまくいかなかったことは来年に生かしたいと思います。 

最高の体育祭 

１年３組 松本宗一 

 今回の体育祭でぼくは５つの種目に出る事ができました。一つ目は百メートル走です。百メ

ートル走は自分が出る最初の種目だったので緊張したけど全力を出し切って一位を取ることが

できました。 

 二つ目の種目は全員リレーです。（中略）みんな出る種目で一位が取れて嬉しかったです。 

 三つ目は全校ダンスです。全校ダンスは最後のサビの部分でミスが出やすかったので、そこ

を意識して踊りました。全校で一体感のあるダンスができました。 

 四つ目はいかだ流しです。いかだ流しでけが人が出てしまったのが残念だったけどみんなで

上に乗る人がちゃんと渡れるようにできたのが良かったです。僕は上の人を支える役割だった

ので上の人が落ちないようにしっかり支えられました。 

 五つ目は学級対抗リレーです。全体でも最後の種目でかなり緊張していて絶対勝ちたいとい

う気持ちが強かったです。僕はアンカーだったので最後に走りました。結果は二位だったけど

いつもの自分より速く走れたので嬉しかったです。クラスのみんなが協力して全体でも一位に

なることができたので最高の体育祭になりました。 

～ こどもの国 事後学習 ～ 

  体育祭をはさみ、こどもの国の事後学習が完成します。自分たちの身近な「食」をテーマに、自分

たちが住む渋谷区や東京都のことについて調べ学習を進めてきました。カレーという料理一つとっ

ても非常に奥が深い…。また、残食やその処理方法、東京２３区の取組など、知らないことがたくさ

んあったのではないでしょうか。他のクラスの調べ学習の成果も廊下に掲示されるので、じっくりと

読んで勉強してもらいたいと思います。私もとても楽しみです。 

【来週の時間割】 

  今週末にはＴＧＧと歯科講話があります。昨年度実施できなかったことが少しずつできるようになって

きました。しっかりと学びましょう！ 

 ３（月） ４（火） ５（水） ６（木） ７（金） 

 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 

１ 学 学 学 美 体 数 理 国 国 
ＴＧＧ（時程） 

7:40～登校 

7:55 集合整列 

   ＠モール 

8:00 バス乗車完了 

   出発 

12:30 昼食 

   ※弁当持参 

14:00 解散 

 

※部活動参加なし 

美 体 英 

先生 逢坂 関谷 山田 柿崎 桑江･吉田 少人数 住廣 長谷川 三浦 柿崎 桑江･吉田 少人数 

２ 数 数 体 数 数 家 国 国 社 社 国 数 

先生 少人数 少人数 桑江･吉田 少人数 少人数 宮坂 長谷川 三浦 高橋 高橋 三浦 少人数 

３ 社 国 数 国 理 国 英 英 理 英 英 美 

先生 高橋 長谷川 少人数 三浦 住廣 長谷川 少人数 少人数 住廣 少人数 少人数 柿崎 

４ 体 家 技 数 数 理 国 社 体 体 技 英 

先生 桑江･吉田 宮坂 安諸 少人数 少人数 住廣 三浦 高橋 桑江･吉田 桑江･吉田 安諸 少人数 

５ 国 社 理 技 美 英    音 理 国 

先生 長谷川 高橋 住廣 安諸 柿崎 少人数    山田 住廣 長谷川 

６ 理 音 社 英 英 美    歯科講話 

＠小体育館 先生 住廣 山田 高橋 少人数 少人数 柿崎    

備考 

全校朝礼・避難訓練 

①学…班編成 

⑥1-3社＠1-3教室 

 ⑤カット 給食試食会 昼休み 

2・3組…イス運び 

1組………イス並べ 

 

 ～ ひとこと 第１４号 ～ 掲載可否（    ） 

 

 

キ リ ト リ 



～ 体育祭 写真 ～ 
 みなさん、競技に、ダンスに、本当によく頑張っていました。その一部ですが、写真で紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○保護者の皆様、ひとこと１３号へのコメントありがとうございます。いただいたコメントを掲載い

たします。 

 

・上原中学校の雰囲気の良さが伝わってくる体育祭でした。１００ｍ走では、学年男女関係なく一人

一人大きな声援が上がっていたのが印象的でした。学年を超えて踊る全校ダンスでは、部活の先輩

にも教えてもらったと嬉しそうに話していました。先輩の良いところをたくさん吸収していって

ほしいです。 

 

・想像以上に男女ともダンスの一体感がありすばらしかったです。体育祭では、競技が終わった後、

順位に関係なくお互いを励ます姿に、涙が出そうになりました。やはり青春は密ですね！！「人を

大切に思う」ことをさらに学んだ体育祭だったと思います。ご指導ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入場行進 

開会式 

給食 
気合を入れて 体育祭委員の皆さんの

活躍がなければ、今回

の成功はなかったと思

います。 

ありがとうございました！ 

 

みんなで応援 

学級対抗リレー イカダ流し 


